

Pour Être Membre De L'Eglise

David Roper

Au premier siècle, comment les gens devenaient-ils membres de l'Eglise, et comment en devient-on membre aujourd'hui ?

L'Eglise est l'ensemble de ceux qui ont été sauvés par le sang de Christ. Elle est donc constituée uniquement de personnes qui, jadis pécheurs perdus, se sont approprié la grâce de Dieu.

Les petits enfants n'ont pas besoin de l'Eglise, car elle ne leur est pas destinée ; ils sont en sécurité, ils n'ont aucun besoin d'être sauvés (Mt 18.3).

Mais quand une personne est capable de reconnaître le péché pour ce qu'il est, une c'est-a-dire rébellion contre Dieu, elle pêche effectivement (comme nous le faisons tous, Romains 3.23) ; elle a donc besoin d'être sauvée.

Christ est mort pour sauver les pécheurs (1 Co 15.3) ; mais que devons-nous faire pour nous approprier les bénéfices de ce sacrifice ?

Nous devons d'abord apprendre au sujet du Christ, pour les glorieuses vérités de l'Evangile (Jn 6.45 ; Mt 28.18–20).

Cela produira la foi en nos cœurs (Rm 10.17), cette confiance en Jésus qui nous poussera à confesser son nom devant les autres (Rm 10.9–10).

La foi produira ensuite la repentance (Ac 2.37–38), qui est un changement d'attitude envers le péché (2 Co 7.10).

Finalement, cette foi nous conduira jusqu'au baptême (Mc 16.16), qui est un ensevelissement (Rm 6.3–4) dans l'eau (Ac 10.47).

Au jour où l'Eglise a été établie, ceux qui ont fait ces choses furent ajoutés par le Seigneur à son Eglise (Ac 2.38, 41, 47).

En 1 Corinthiens 12.13, Paul souligne le fait que ceux qui se laissent guider par l'enseignement de l'Esprit de Dieu sont "baptisés ... pour former un seul corps", l'Eglise (Col 1.18).

Puisque l'Eglise est l'ensemble des sauvés, le baptême qui fait de nous des membres de l'Eglise est également l'acte qui nous sauve ... et vice versa !